

Rotary



SENDAI MIYAGINO

Weekly report

No.878

2018-2019 年度
仙台宮城野ロータリークラブ

例会場/ ホテルメトロポリタン仙台
仙台市青葉区中央 1-1-1 TEL.022-268-2525
例会日/ 毎木曜日 12:30~13:30
事務所/ ホテルメトロポリタン仙台内
TEL 022-268-3243 fax022-268-3296
Email : miyagincrc@dune.ocn.ne.jp



インスピレーションになるう

通算 1043 回 例会
2018-19 年度 第 9 回
9 月 6 日号

本日の予定

(株)丸文 代表取締役社長
NHK 高校野球解説者 佐藤 文彦 様
「高校野球 100 回記念大会を通じて」
～夢と希望とこれからの課題について～

例会予定

9 月 13 日 (木) 通常例会
卓話: 仙台 89ERS GM 志村雄彦様
9 月 20 日 (木) 通常例会・会員卓話
卓話: 会員卓話 (松井会員・高橋会員)
9 月 27 日 (木) 親睦家族会「花座」

◇ 開会点鐘

- | | | |
|----------------|-----|-----------|
| 1. ロータリーソング | ... | 君が代・奉仕の理想 |
| 2. ゲスト及びビジター紹介 | ... | 親睦委員長 |
| 3. 会長挨拶 | ... | 千葉 健 会長 |
| 4. 幹事報告 | ... | 小原喜公夫 幹事 |
| 5. ニコニコBOX | ... | S・BOX委員長 |
| 6. 出席報告 | ... | 出席委員長 |
| 7. 卓話 | ... | 佐藤 文彦 様 |
| 8. ロータリーソング | ... | 四つのテスト |

◇ 閉会点鐘

8 月 23 日 幹事報告

- 9 月 27 日 (木) 「花座」親睦家族会を開催致します。
ご家族様もお誘いあわせのうえ、ぜひご参加下さい。
12:00~12:30 例会・お食事 (お弁当)
12:30~12:50 立川幸太さん (落語)
12:50~13:20 一戸祐三郎トリオ (ジャズ)
13:30 解散
- 11 月 3 日 (土) 在仙 1 RC 親善ゴルフ大会が開催されます。当クラブが担当 RC となります、多くの皆様のご参加とご協力を宜しくお願い致します。
- 8 月 合同幹事会議事録を回覧いたします。
- 2017-2018 年度地区大会レポートが届いております。

9 月のロータリーレート 1 \$ = 112 円

9 月は「基本的教育と識字率向上月間」です

9 月のお誕生日

おめでとうございます!!

- 1 日 高橋 良一 会員
- 17 日 今野 広子 会員
- 21 日 佐藤 邦彦 会員
- 24 日 松井 有紀 会員



★8/23 ☆8/30 ニコニコBOX

- ★千葉 健 会長 …富田さん、大泉さん、卓話楽しみにしています。
- ★富田 和彦 会員 …お誕生日プレゼントありがとうございます！今日の卓話宜しくお願い致します。
- ☆小原 喜公夫 幹事 …本日はシーロンをご利用いただきまして、誠にありがとうございます。
- ☆荒若 健志 会員 …本日欠席となります、申し訳ございません。来月より頑張ります！

「私の履歴書」

富田マテックス(株) 代表取締役社長 富田 和彦 会員

ロータリー歴 24 年となりました。1951 年生まれ、最終学歴は武蔵大学（旧制高等学校がルーツの武蔵大学、学習院大学、成蹊大学、成城大学で構成される東京四大学の一枚）であります。職業はシリコン製造ゴム屋でございます。弊社は鉄道の車両部品などの代理販売からスタートしました。1954 年創立、2019 年で創業 65 年になります。現在は、3つの柱で事業展開しています。第1の柱は鉄道の車輛部品など、2つ目がパッキン・ガスケット、最後はシリコン（群馬県太田市）となります。販売構成比は鉄道車掌部品関連が2割、シリコンが3割、残りの5割がガスケット関連になります。最近ではメディカル関連製品（義手・義足・義乳）がよく動いております。

仙台は一次産業二次産業のバランスが非常に悪いと感じます、寂しいですね。製造業に関して調べてみましたが、県民所得の上位には滋賀（豊富な地下水を利用した県内総生産の約40%を占めている製造業の内51.4%を大規模事業所が占めていて、その一事業所あたりの従業員数、付加価値、出荷額、また製造業の中の特化係数が他県と比べて突出）や愛知、ワーストは青森、沖縄ということから見ると製造業を大切にしてきた地域が一次産業二次産業のバランスが良く裕福な県になっているのかと思います。

また、日本のロケットの心臓部となるエンジンの研究・開発を行っているのが宮城県の角田宇宙センターですが、私は航空宇宙技術振興財団の理事も仰せつかっております。仙台市内に建設される先端実験施設、放射光施設の経済効果が話題になり、期待をしているところです。

さて、私はロータリー歴 24 年となりました。ロータリーは自分自身であり、自分の本業をしっかりしていれば社会貢献になると思いロータリー生活を送っております。今後もロータリー精神で参りたいと思います。

「現在の仕事、趣味の紹介、今後の目標について」

大泉会計事務所 公認会計士・税理士 大泉 裕一 会員

1. 現在の仕事について

監査法人勤務のときは、上場企業等が主な顧客でしたが、独立後は、オーナー会社や個人の顧客が増えました。このようなお客さんと面会すると、独立前は話題にならなかったような、会計や税務以外のこともいろいろ相談されます。従前は、比較的、狭く深い知識が必要だったのに対し、現在は、それに加えて広く浅い知識も求められ、人間としての総合力が試されているかのようです。

2. 趣味の紹介について

最近のマイブームは七ヶ浜でのハゼ釣りです。開いて天ぷらにすると大変おいしいです。来月は、正月の雑煮用の焼き干しも作ろうと思っています。また、登山では、今週末、澤野さんと月山に登ってきます。日本酒も継続中ですが、今のところ夜間例会がないため、当ロータリー年度は皆さんにご紹介できておりません。

3. 今後の目標について

仕事面では、まだまだ開業3年目ですので、今後も事業を拡大していきたいと思います。来年は実家兼事務所を改装するか、どこか別に事務所を借りたいと思っています。また、飲みすぎなので、仕事に身を入れるためにも、飲酒は週2回まで、かつ、2日連続で飲まないようにしたいと思っています。

8/30 例会報告

親睦夜間例会「納涼会」報告



8月30日に第1回親睦夜間例会が小原幹事のお店シーロンで、会員16名、新入会員予定の向山さま、事務局秋田さんを含め計18名参加で開催されました。当日は、小雨交じりのちょっと肌寒い天気でしたが、美味しい中華料理と飲み物で真夏の例会に相応しい熱気あふれる会となりました。千葉会長からのご提案で宮城野ロータリーに想うことなど、各会員それぞれ発表するなど、楽しい2時間を過ごすことが出来ました。

次回の親睦家族会「花座」、お月見会に向けて楽しい例会になるように準備して参ります。

親睦副委員長 松原 雄介